



Faustball Thurgau ehrt seine Bronze-Medaillengewinner

Korrespondent: Andreas Steinbauer

Zum Abschluss der Feldsaison 2017 ehrte Faustball Thurgau noch seine Bronze-Medaillengewinner des Jugend-Europa-Pokals (JEP). Am traditionellen PASTA-Plausch des STV Affeltrangen lud der Jugend-Verantwortliche von Faustball Thurgau die erfolgreichen Faustballer ein und ehrte diese Spieler nochmals gebührend.

Mit einer starken Leistung über das Wochenende anfangs Oktober im Oberösterreichischen Linz holte sich die männlich U14-Mannschaft von Faustball Thurgau in einem starken U14-Feld die Bronzemedaille (siehe [News](#) vom 11.10.2017). Der Jugendverantwortliche, Andreas Steinbauer, würdigte im familiären Rahmen nochmals diesen tollen Erfolg, den sich die jungen Faustballer aus dem Kanton Thurgau redlich verdient hatten.

Andreas Steinbauer überreichte den Spielern aus Affeltrangen, Ettenhausen und Rickenbach-Wilen ein kleines Andenken und Präsent, dass sie sich noch lange an diesen aussergewöhnlichen Podestplatz erinnern mögen.

Zur Erinnerung: Der nächste Jugend-Europa-Pokal (JEP) findet zwischen dem 5. und 7. Oktober 2018 in der Schweiz statt. Der Austragungsort ist die Sportanlage Güttingersreuti in Weinfelden.

Für Rückfragen:
Andreas Steinbauer
andreas@steinbauer.ch